

城上小学校だより

令和4年11月25日(金)発行  
TEL 0996-30-0593



ふるさと

11月



「山と川と人とつながるたくましい子供」

学校 HP は、こちらからも  
ご覧頂くことができます。

「共に学び 共に輝く 城上の子」

校長 佐藤 義明



「思いや考え、気持ちや好みなどは、一人一人違いますね。似ているところはあっても、全く同じ人は一人もいません。一人一人の思いや考え、気持ちなどを尊重し大切にしてくださいね。そうするときと、元気いっぱい 友だちいっぱい ふれあいいっぱいの城上小学校になりますよ。」

4月、本校に赴任して初めて子供たちと対面した1学期始業式で伝えた言葉です。私は、教育活動の根本はここにあると思っています。

世界人権デー(12月10日)に合わせ、本校でも11月28日～12月10日を人権旬間とし、人権集会・標語作成・道徳の時間の充実・人権に関わる本の読み聞かせ等の啓発活動を行う予定です。一人一人の違いを認めたり、自分や友だちの良いところを見つけたりして、それぞれが大切な存在であることを知るそんな機会であってほしいと思います。

Society5.0時代を迎え、ますますグローバル化が進み、社会変化が加速度を増し、複雑で予測困難な時代に突入します。そんな時代を生きる子供たちには、多様性を受容・尊重し、他者と協働しながら主体的に未来社会・共生社会を創造する力が求められます。そのために学校では、人権が尊重される人間関係づくり、学習活動づくり、教育環境づくりが重要となります。

ところで、皆様は、本校の教育目標をご存知でしょうか。恥ずかしながら、私自身、突然そのようなことを問われると一字一句違わず、正確に答える自信がありません。実際は「心身ともに健やかで、自ら学び、豊かな感性とたくましく生きる力を身に付けた子供を育てる」ですが…。現在、学校では、令和5年度に向けて、教育計画の検討・編成作業を行っている真っ最中です。

そこで、大元となる教育目標を、職員・子供・保護者の皆様に覚えていただけるシンプルなもので、未来社会・共生社会を生きる子供たちに求められる力を見据えたものにリニューアルすることにしました。

教育目標 : **共に学び 共に輝く 城上の子**

「共に」という言葉がキーワードです。

- 共に学び ～ 学校という共同体の中で、お互いを認め合う学びの場
- 共に輝く ～ 競走ではなく、お互いを支え合う協働の学びの実現

この機会に是非、皆様にも覚えていただき、城上の子供たちの成長を見守っていただけたら幸いです。



## プレ公開11/7(月)

平成中学校区では、小中一貫教育の研究の成果発表を次年度に控え、一中（平成中）三小（高来小・八幡小・城上小）が一体となり、交流授業や全体研修会を定期的に行っています。今回は、次年度に向けたリハーサルを行いました。次年度に「繋がる」プレ公開でした。

## 仲よし音楽会11/10(木)



1年生から4年生までの児童が参加しました。大舞台での発表で緊張しましたが、全力を出し切りました。精一杯がんばった後の爽やかな表情が印象的でした。



仲よし音楽会



## 学習発表会11/13(日)



1～4年生：「さんぽ」

### 《学習発表会内容》

#### 【1年生～4年生】

「ぼくのはなごき」（斉唱）「さんぽ」（手話唱）

「クラッピングファンタジー第7番」（合奏）

#### 【5・6年生】

「マイバラード」, 「こげよマイケル」（合唱）

「川内はんや」（体育）

#### 【全校】

「この星に生まれて」（合唱）

「山ねこバンガロー」（合唱奏）

子供たちが協力し合い、一人一人が輝く舞台でした。



5・6年生：「川内はんや」



## 12月の主な行事

- 7日(水) 持久走大会, 学校保健委員会  
全体PTA, 学級PTA
- 8日(木) 歯みがき強化デイ  
持久走大会予備日
- 10日(土) 土曜授業
- 14日(水) 命を大切にする心を育む日
- 23日(金) 終業式
- 24日(土) 冬休み(～1/9(月))



## 12月の目標

- 【生活】思いやりの心を育てよう
- 【保健】寒さに負けず元気に過ごそう

## 受賞おめでとう!

- 市陸上記録会  
【6位入賞】  
橋口 真心さん(6年)  
あいさつ運動ポスター・標語  
【入選】  
林 里奈さん(6年)